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Das weiß ich und das wissen Sie. Es ist an Ihnen und Ihren Mitarbeitern, das auch entsprechend
zu kommunizieren.

Was den Austausch auch Augenhöhe angeht, bin ich auch vollkommen bei Ihnen. Auch wenn es
nicht als solcher festgeschrieben ist - bisher -, ist die Kommunikation auf Augenhöhe einer der
Grundsätze der pottyländischen Außenpolitik. Und wie ich in unserem Verhandlungsgespräch
schon sagte, sind Ungleichgewichte nicht dazu da, um ausgenutzt zu werden. In der Hinsicht
gibt es tatsächlich sogar Parallelen zwischen pottyländischer und futunischer Außenpolitik.
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